

Kirche in 1Live | 30.09.2014 floatend Uhr | Manfred Rütten

Konfis backen Brot für die Welt

Wenn es in der Kirche mal wieder so aussieht wie in einer Obst- und Gemüseabteilung, dann kann das eigentlich nur eins bedeuten: Es ist Erntedankfest. Das wird jetzt am Sonntag* gefeiert, und dazu werden die Altäre dann wieder geschmückt sein mit Kürbissen, Äpfeln, Kartoffeln, manchmal auch mit Getreide – aber auf jeden Fall ist immer ein Brot mit dabei.

Und was BROT angeht, da kennen wir Deutschen uns aus. Bei uns gibt´s nämlich 300 verschiedene Sorten. So viele wie sonst nirgendwo auf der Welt. Theoretisch könnten wir fast jeden Tag eine andere Brotsorte essen. DEN Luxus haben weiß Gott nicht viele. Es gibt genug Länder, da fehlt es nicht nur an Brot, sondern überhaupt an Nahrung.

Konfirmandengruppen aus den evangelischen Kirchen in ganz Deutschland wollen dagegen jetzt was tun. "5000 Brote" heißt ihre Aktion, die zum Erntedankfest am Sonntag startet. Die Konfis suchen sich eine Bäckerei, kriegen dort alle Zutaten gestellt und können ihr eigenes Brot backen. Das wird dann anschließend verkauft und der Erlös gespendet: An Kinder- und Jugendprojekte in Ghana, Kolumbien und Bangladesh.

Also ich find das ne Klasse-Aktion und bin ganz gespannt, wie viel da am Ende bei rumkommt. Bis zum 30. November ist Zeit, die angepeilten 5.000 Brote zu backen. Und von mir aus dürften es auch ruhig noch ein paar mehr werden.

Sprecher: Daniel Schneider

* 5. Oktober 2014

Infos: www.5000-brote.de